Friedrich Koopmann

Friedrich-Koopmann-Strasse

Für <u>Friedrich</u> Diedrich Martin Koopmann sind weder eine Mitgliedschaft in der NSDAP noch eine politische Betätigung nachweisbar. Friedrich Koopmann wurde erst 1945 zum Militär eingezogen. Ob es sich um die Wehrmacht oder den Volkssturm handelte, geht aus den spärlichen Angaben in der Literatur nicht hervor.¹

¹ Zum Hof Koopmann vgl. Hundsmühlen 1310-2010, hg. v. Ortsverein Hundsmühlen, Oldenburg 2010, S. 56-58; Angaben zu Friedrich Koopmanns Militärdienst dort S. 58.